山﨑会頭ご逝去に対するコメント

令和3年11月2日付春日部商工会議所会頭職務執行者 副会頭 早川芳夫

このたび突然のご逝去の報に接し、驚きと悲しみでいっぱいです。

山﨑会頭は、会頭歴2年、副会頭歴12年を含む春日部商工会議所設立当初より10期25年間の長きにわたり、当所役員議員としてご尽力をいただきました。

ここに深く、深く感謝申し上げますとともにそのご功績に対し、敬意を表します。

特に、会頭就任後は、新型コロナウイルスの感染が拡大して、事業やイベントが中止や延期、リモートによる会議・講習会・研修会等の開催と、通常の業務ができない状況でありましたが、国からの緊急事態措置である、持続化給付金のサポート会場を、いち早く商工会議所の2階に設置して利便性を図ると共に、会員の皆様に対しては、手厚い相談や情報提供を始め的確な指示を徹底するなど、それらを遺憾なく発揮し地域の経済のために尽くしてこられました。

新型コロナウイルスのワクチン接種も、国内で70%を超え第5波も収束が見られてはおりますが、今後も新型コロナウイルスとは、長い付き合いになる事が予想されるため、山﨑会頭の掲げられた「ウイズコロナ」の状況下にふさわしい事業の再構築を始め重点項目を継承し、厳しい経済情勢のなか、地域経済の振興発展のために役職員一丸となって、なお一層取り組んでゆくことをお誓い申し上げ、心より哀悼の意を表します。